



ぱんだ組だより

2025.6.2 新宿ベアーズ

一気に夏の暑さになった5月でしたが、6月は梅雨の季節です。
なかなか外に出られない日が多くなると思いますが、子どもたちと一緒に室内でのあそびを楽しみたいと思います。

三歳児は言語能力、社会性、運動能力が大きく発達する時期です。外に出られない分、ホールでルールのあるあそびを取り入れ、社会性を身につけていきたいと思っています。まだ負けて泣いてしまうことや、ルールを守れないことがあるかと思っています。その中でも少しずつ自分の気持ちとの折り合いをつけられるように支援していきたいと思っています。

また、マット運動や巧技台などでたくさんあそんで、自分の体の使い方を培っていききたいと思います。高いところに上ったり、一本橋でバランスをとったり、ケンケンを試みたり、様々な動きを取り入れていきます。

今月の予定

- 13日(火) 避難訓練
- 7日(水) 幼児身体測定
- 15日(金) 歯科検診
- ※毎週木曜日は英語であそぼうがあります

今月のねらい

- ・梅雨の自然に興味をもち、身近な動植物に触れて楽しむ
- ・友達と一緒に、ルールのある遊びや自分のしたい遊びを楽しむ

今月のうた
幼児の歌
「みずあそび」



ぱんだぐみの歌
「しゃぼんだま」



食育 (コリンキー栽培)

今年のぱんだ組はコリンキーを育てることにしました。

私も、子どもたちも初めて知った野菜なのでどんな味がするのかとても楽しみにしています。

子どもたちは毎日、一人ずつ当番で水やりをしています。

葉っぱに虫がついているのを取ったり、毎日少しずつ成長している野菜に喜んだりしています。

収穫までまだまだ時間がかかりますが、早く食べられる日を心待ちにしています。



～お願い～

これから蒸し暑い季節になるため、子どもたちが衣服の調節を出来るように、半袖や薄手の衣服のご用意をお願いします。

また、戸外へ出かける際に園で虫よけをしています。虫刺され防止のため、登園時は長ズボンの着用をお願いします。

※虫よけパッチなどは誤飲の原因になりますのでご使用をお控えください。

